
Ata da 787ª (Septingentésima octogésima sétima) 1 

Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC Gestão 2021/2024 2 

Data: 04/09/2023 Hora: 19h30min Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações.  4 

2. Expediente:  5 

2.1. Correspondências recebidas: Nada relatado. 6 

3. Informes:  7 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato informa que está sendo divulgado o Curso de Direito Médico a ser 8 

realizado nos dias 15 e 16/09 em Lages, contamos com 19 inscritos até o momento. Dr. Cyro relata que a FMB 9 

ingressou na Mesa Nacional de Negociação Permanente da EBSERH. 10 

3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Odi não recebeu ligações relevantes. Dra. Solange assume o plantão.  11 

3.3. Defensoria Médica: Advogada Vanessa informa que recebeu ligação de médico relatando que o perito 12 

do INSS impediu sua entrada como assistente técnico em perícia com paciente, pois há nova normativa que 13 

impede a entrada de terceiros. Orientou o médico a comunicar seus clientes para que denunciem o perito tanto 14 

no INSS quanto no CRM-SC. Solicitou que enviasse a normativa por e-mail para que possamos averiguar a 15 

legalidade da mesma. 16 

3.4. Diretorias Regionais: Recebemos atas de reuniões das seguintes Diretorias Regionais: Rio do Sul – 25/07 17 

(palestra com acadêmicos da UNIDAVI em 08/11), Blumenau – 17/08 (contatos com filiados inadimplentes), 18 

Lages – 28/08 (almoço do Dia do Médico em 21/10 e semana acadêmica UNIPLAC) e Chapecó – 24/08 19 

(semana acadêmica UFFS e agendamentos de reuniões com formandos da UNOCHAPECÓ e UFFS). 20 

3.5. Momento SIMESC: “Setembro Amarelo: Decida viver!” 21 

4. Ordem do Dia:  22 

4.1. Eventos de setembro: Dr. Cyro informa que não poderá viajar com a comitiva para os eventos de 13 a 23 

16 de setembro. Dr. Vânio será o líder da comitiva. Chapecó, 13/09 – reunião/ jantar: Dr. Cyro relata que 24 

durante a reunião serão debatidos assuntos estaduais e regionais, além de palestra sobre Direto Médico e 25 

Propaganda Médica. Contamos com 22 inscritos. Xanxerê, 14/09 – encontro/ jantar: Dr. Cyro informa que 26 

o encontro/jantar em Xanxerê será nos mesmos moldes do encontro realizado em Blumenau, com recepção e 27 

breve conversa com os colegas presentes. Até o momento, recebemos 17 inscrições. Lages, 15 e 16/09 – Curso 28 

Direito Médico para Médicos: Dr. Cyro relata que a programação do evento está completa e os últimos 29 

preparativos foram feitos. Dr. Paulo César, Presidente da DR Lages, informa que o convite para o evento será 30 

reforçado durante os próximos dias para elevar o número de inscritos. Há 19 colegas inscritos. 31 

4.2. XXIV FEMESC/ avaliação: Dr. Leopoldo solicita e são projetadas em tela algumas fotos do evento e 32 

abre a palavra para os Diretores que participaram do evento para avaliação. Abertura: Dra. Eliane relata que 33 

gostou muito da abertura com a presença dos mascarados do Carnavale di Venezia. Dr. Leopoldo aprova o 34 

formato utilizado para a abertura, diferente de todos os outros FEMESC já realizados, além de valorizar a 35 

cultura local. Dra. Zulma relata que a ambiente estava ótimo, uma festa familiar. Dr. Fábio afirma que o 36 

formato das mesas no salão facilitou a aproximação dos presentes e que a comida estava ótima. Dr. Odi relata 37 

que a abertura foi perfeita, a presença dos mascarados foi fantástica. Dr. Vânio faz contraponto sustentando 38 

que a comitiva da FENAM demorou para chegar à abertura, adentrando somente na hora do jantar e que 39 



poderia ter sido disponibilizado um sistema de som para facilitar a comunicação. Dr. Cyro afirma que evento 40 

ficou marcado pela comida boa, congraçamento e pelo Carnavale di Venezia. Mesa 1- Prontuário médico: 41 

Dr. Cyro relata que os debatedores colocaram suas posições sobre o tema e restou claro que todos querem um 42 

melhor encaminhamento dos casos onde é solicitado o prontuário médico do paciente. Afirma que próximo 43 

passo é ir à SES com a presença de representantes do Ministério Público, Polícia Civil, CRM-SC e advogados 44 

do Sindicato a fim de estabelecer uma norma para condução desses procedimentos. Dr. Leopoldo parabeniza 45 

o Dr. Medina pela condução dos trabalhos como presidente da Mesa 1. Declara que os debatedores foram 46 

muito bem e que concordaram em discordar. Dra. Zulma destaca as falas dos Drs. Newton Mota e Rodrigo 47 

Leal pois despersonalizaram a guarda do prontuário médico. Dr. Fábio faz contraponto afirmando que a leitura 48 

do currículo dos membros da mesa deveria ser restrita aos debatedores, pois a leitura de todos os currículos 49 

levou mais de vinte minutos. Afirma discordar da fala do Dr. Licínio onde citou que o maior temor do médico 50 

é perder a sua inscrição no CRM-SC. Para ele o maior medo do médico é ser vítima de violência. Ademais, 51 

salienta que as palestras foram muito boas. Mesa 2- Mais Médicos e Médicos pelo Brasil: Dr. Leopoldo 52 

avalia como muito boas as palestras do Dr. Júlio Braga sobre o Médicos pelo Brasil e da Dra. Vânia Bícego 53 

sobre o Mais Médicos. Dr. Eliane relata que as palestras comprovaram o que já era de consenso de todos: o 54 

Médicos pelo Brasil é o melhor programa de contratação de médicos pelo Governo Federal. Dr. Cyro cita 55 

palavras da Dra. Vânia que afirmou que o CRM-SC está tentando fiscalizar o Mais Médicos, mas as 56 

informações não chegam como devem chegar. Ressalta que é papel do sindicato insistir para que o CRM-SC 57 

busque fazer com que tais informações cheguem. Sobre a palestra do Dr. Julio, evidenciou as razões do apoio 58 

do COSEMESC ao Médicos pelo Brasil: processo seletivo, contrato definitivo, contratado via CLT e é melhor 59 

remunerado. Dra. Zulma afirma que o Mais Médicos foi implantado através de uma narrativa e que cabe às 60 

entidades médicas desconstruir a narrativa de que não há médicos no Brasil. Dr. Fábio relata ter gostado de 61 

mapa comparativo apresentado pelo Dr. Júlio, onde mostrou que a distribuição dos médicos no Brasil é 62 

semelhante ao Canadá. Assim como, a desconstrução da narrativa de abertura de escolas médicas onde não há 63 

médicos, pois não haverá professores para tais faculdades. Dr. Cyro informa que nos próximos dias será 64 

apresentada a Carta de Criciúma, onde é oportuno colocar o mapa comparativo citado pelo Dr. Fábio. Também 65 

houve concordância que a Mesa foi muito boa. Plenária Final: Dr. Cyro menciona a presença dos presidentes 66 

da FENAM e FMB – Dra. Lúcia Santos e Dr. Tadeu Calheiros, mais uma prova da relevância do evento. 67 

Outros comentários: Dr. Leopoldo parabeniza a todos pela excelência na realização no XXIV FEMESC, e o 68 

Dr. Cyro enfatiza a ajuda de nossos servidores. O FEMESC custou R$ 18.235,00 (com R$ 12.000,00 em 69 

doações) e o custo para o SIMESC (diárias/van/hotel/mascarados etc) foi de R$ 13.600,00. 70 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Dados de médicos inscritos não entregues pelo CRM-SC.  71 

6. Assuntos informais: Dr. Cyro informa que passou por cirurgia bem-sucedida. Dra. Juliane sugere já pensar 72 

nas atividades de outubro – Mês do Médico e Dr. Renato relata que já está trocando ideias sobre a programação 73 

com a Assessoria de Comunicação e Imprensa. 74 

Florianópolis, 04 de setembro de 2023. 75 

 76 

(Ata redigida por Jean Proencio, funcionário do SIMESC 77 

e revisada pelo Dr. Vânio Cardoso Lisboa, Secretário Geral do SIMESC) 78 
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